



Martes, 26 de Noviembre de 2024  
Aniversario FEDEME  
Día del Himno Nacional

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b> En esta guerra solo tenemos una misión: Ganarla, por la tranquilidad y paz de los ecuatorianos. EC</p> <p>¡GRACIAS POR SEGUIR UNIENDO FUERZAS! 🤝. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">visionariasec</a> <a href="#">El Comercio</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Más herramientas son más resultados: Más de 50 vehículos tácticos fortalecerán la seguridad del país! En rueda de prensa el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, anunció la incorporación de más de 50 vehículos tácticos que se sumarán a los más de 100 entregados durante este año. Seguimos construyendo el camino y venceremos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> 5.000 botas en tierra, que forman parte de una estrategia integral, se encuentran trabajando codo a codo con el personal militar en la lucha contra el crimen organizado, el narcotráfico y otras amenazas a la paz y seguridad de los ecuatorianos. No permitiremos que nada ni nadie desestabilice la paz del Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Todos somos parte de la misma misión! "Educar en la igualdad y el respeto es educar contra la violencia". Benjamín Franklin Conoce la Política de Género de las Fuerzas Armadas: 🤝 <a href="https://bit.ly/4i4GEpR">https://bit.ly/4i4GEpR</a>. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Operaciones militares en el anillo vial de Quevedo! Las Fuerzas Armadas ejecutaron operaciones CAMEX en el anillo vial de Quevedo, ante la presencia de bandas dedicadas al secuestro, extorsión y robo de vehículos, en el lugar se decomisó: - Armas de fuego - Municiones - Sustancias catalogadas sujetas a fiscalización. Las Fuerzas Armadas se mantienen firmes y comprometidas para combatir la delincuencia. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> "Gracias al país, porque sabe y ha entendido que esta lucha es por la paz y el orden. Que, si bien el expresarse es permitido, pero de manera pacífica, la ciudadanía ha escuchado el llamado del Bloque de Seguridad, en el que pedimos unión". <a href="#">Ver más</a></p>



Martes, 26 de Noviembre de 2024  
Aniversario FEDEME  
Día del Himno Nacional



#### @DefensaEc

¡Más de 50 vehículos blindados multipropósito se sumarán a FF.AA. para fortalecer la seguridad nacional! 🇪🇨 El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, destacó en #RuedaDePrensa: ✅ Más seguridad en las calles con 5.000 reservistas que se unen a FF.AA. para apoyar en las labores de seguridad y defensa. ✅ Se fortalece la seguridad en las cárceles con nuevos campamentos móviles. [Ver más](#) Nota Referente [ultimahoraecu](#) [periodicodeuna](#) [Machala Movil](#)

## Seguridad y Defensa



#### Fuerzas Armadas asumen la seguridad del proceso electoral en El Oro. Machala Movil

Las Fuerzas Armadas brindarán seguridad al proceso electoral y los uniformados permanecerán al interior del Colegio Ismael Pérez Pazmiño, donde funcionará el CPE y durante el tiempo de ejecución de las Elecciones Generales 2025. [Ver más](#)



#### @periodicodeuna

Armas, municiones y un vehículo reportado como robado fueron decomisados durante un operativo militar ejecutado en el sector El Ángel, cantón Huaquillas, provincia #ElOro. El personas ingresó a dos viviendas que estaban asentadas en terrenos no autorizados, donde se encontraron municiones calibre 7.72, tacos de dinamita y mecha lenta, armas de fuego tipo escopeta y un auto. [Ver más](#)



#### @Ladataec

El presidente Daniel Noboa ha logrado una significativa reducción del 18% en homicidios intencionales en 2024, gracias al Plan Fénix. Este plan incluyó equipamiento de las fuerzas del orden y la recuperación de las cárceles. La lucha frontal contra el narcoterrorismo y los corruptos está transformando el país, devolviendo la tranquilidad a los ecuatorianos. [Ver más](#)



#### JUSTICIA PARA AIDITA ATI

La Comisión Especializada Ocasional por la verdad, justicia y reparación por el caso Aidita Pamela Ati que investiga la muerte de la Subteniente, enfrenta un nuevo boicot tras las renunciaciones consecutivas de las asambleístas Luzmila Abad (29 de octubre), Alexandra Castillo (5 de noviembre) e Inés Alarcón, esta última del partido de gobierno ADN (21 de noviembre). Estas renunciaciones, lejos de ser casuales, reflejan una inaceptable falta de compromiso con la verdad y un desprecio hacia la lucha de miles de mujeres por sus derechos.

¿Dónde está la hermandad de estas mujeres? ¿Dónde queda el compromiso con Aidita, con su familia y con todas las víctimas de violencia que exigen respuestas? Denunciamos este intento de frenar el trabajo de la Comisión y reafirmamos nuestro compromiso con la memoria de Aidita y con todas las víctimas que merecen justicia.

Lunes, 26 de Noviembre de 2024

#### @ecuainm\_oficial

@BancadaRC5 denuncia que la Comisión Especializada Ocasional por la verdad, justicia y reparación por el caso Aidita Pamela Ati que investiga la muerte de la Subteniente, enfrenta un nuevo boicot tras las renunciaciones consecutivas de las asambleístas Luzmila Abad, Alexandra Castillo e Inés Alarcón. [Ver más](#)



Martes, 26 de Noviembre de 2024  
Aniversario FEDEME  
Día del Himno Nacional

	<p><b>"Hemos recomendado a las empresas no acceder a las extorsiones", dice la Policía tras crímenes en la zona industrial del norte de Guayaquil. Primicias</b></p> <p>En una semana, en la zona industrial se registraron dos asesinatos y el secuestro de un empresario. Las empresas se unen para coordinar respuesta: aumentan seguridad privada y arman a guardias hasta con fusiles. <a href="#">Ver más</a></p>
<p>26-11-2024 INTEGRANTES DE GDO CAPTURADOS POR EL BLOQUE DE SEGURIDAD</p>	<p><b>@radioelite997</b></p> <p>Seis integrantes de la organización "Los Lobos" fueron detenidos por el Bloque de Seguridad en una camaronera en Tenguel, Guayas. En el lugar se encontraron fusiles, escopetas, pistolas y varias municiones. <a href="#">Ver más</a></p>
<p>La data FUGA EN LA CÁRCEL REGIONAL GUAYAS: CINCO RECAPTURADOS Y UN GUÍA INVESTIGADO</p>	<p><b>@Ladataec</b></p> <p>Tras la fuga de ocho reos en la Cárcel Regional Guayas, cinco han sido recapturados y enfrentan prisión preventiva. Un guía penitenciario, señalado como cómplice, está bajo investigación con medidas como presentación periódica y prohibición de salida del país. Las autoridades reforzarán la seguridad penitenciaria para evitar futuros incidentes. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EIDatoEcua</b></p> <p>"Las estructuras narcodelictivas habían permeado dentro del Estado" "existe la voluntad para poner un freno a las bandas delictivas. El problema principal es la inseguridad, las estructuras narcodelictivas habían permeado dentro del Estado, por ejemplo en la justicia", manifestó el ministro de gobierno, José De La Gasca en relación al año de gestión del Pdte. Noboa. <a href="#">Ver más</a></p>
<p>"El país estaba hundiéndose en la delincuencia y el crimen organizado. No había ni Dios ni ley", dijo Noboa.</p>	<p><b>Daniel Noboa destaca en cadena nacional avances en seguridad tras un año de Gobierno. Vistazo</b></p> <p>El presidente Daniel Noboa presentó este domingo, 24 de noviembre, su informe a la nación en cadena nacional, destacando la lucha contra la inseguridad como uno de los principales logros al cumplirse un año de su Gobierno. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La seguridad se une a las necesidades del consumidor en este Black Friday. El Comercio</b></p> <p>En la actualidad, se incorpora otro aspecto al análisis: la seguridad. Los negocios o centros comerciales deben considerar esa variable y coordinar con el Estado. Para ello, los establecimientos deben mantener colaboración total y estratégica con la Policía. Planificar operativos que brinden confianza a los clientes. <a href="#">Ver más</a></p>



Martes, 26 de Noviembre de 2024  
Aniversario FEDEME  
Día del Himno Nacional



### Ecuador supera las 269 toneladas de drogas incautadas durante 2024, reporta el Gobierno. Ecuavisa

El viceministro de Interior de Ecuador, Lyonel Calderón, informó el 25 de noviembre, en una rueda de prensa, que en la última semana se alcanzaron las 269,16 toneladas de drogas decomisadas desde el inicio de 2024. Esto supone un 34 % más que en el mismo período del año pasado. [Ver más](#)



### Las autoridades panameñas decomisaron 1 321 paquetes de droga en un contenedor que hizo traspordo en Posorja. Ecuavisa

Se conoce que los paquetes fueron distribuidos en 22 sacos dentro de un contenedor procedente de San Antonio, Chile, que hizo traspordo en Posorja (Ecuador). Su destino final era Barcelona, España. [Ver más](#)



### @Rtpecuador

Personal de la @armada ejecutó con éxito una operación militar en #Guayas, desarticulando una célula del grupo de delincuencia organizada "A un grupo criminal". Durante el operativo, se localizó una camaronera, presuntamente utilizada para almacenar, distribuir y planificar actos delictivos. [Ver más](#)



### @FFAAECUADOR

FFAAECUADOR dan un duro golpe al narcotráfico en la frontera norte. En un operativo CAMEX, se interceptaron 66 kg de clorhidrato de cocaína en un camión que transportaba legumbres. ¡Seguimos firmes en la lucha por la seguridad del país!. [Ver más](#)



### @EjercitoECU

Hoy rendimos homenaje a nuestro Himno Nacional, símbolo de unidad y orgullo patrio. Entonemos sus notas con el corazón lleno de amor por nuestra querida nación. [Ver más](#)



### @armada\_ecuador

La #ArmadaEcuatoriana ejecutando operaciones #militares de control de armas municiones y explosivos logró la aprehensión de 05 personas y el decomiso de varias evidencias en el sector de La Pradera, en el sur de #Guayaquil. [Ver más](#)

## Coyuntura



### Ecuador debatirá reforma sobre justicia para menores. El Prensa Latina

Quito, 26 nov (Prensa Latina) La Asamblea Nacional (Parlamento) de Ecuador debatirá hoy el proyecto de Código Orgánico de Protección Integral a Niños, Niñas y Adolescentes, una reforma clave sobre la justicia para menores infractores. [Ver más](#)



Martes, 26 de Noviembre de 2024  
Aniversario FEDEME  
Día del Himno Nacional



**Legado petrolero de Daniel Noboa: Producción de crudo que no para de caer y récord en importación de combustibles. La Hora**

Uno de los mayores fracasos económicos del actual Gobierno se concentra en el sector petrolero. Solo en los últimos cinco meses se han perdido 15.000 barriles al día de producción; mientras las importaciones están en su mejor momento. [Ver más](#)



**Elecciones 2025: Etapas para comicios se siguen marcando, y mapa de electores quedó listo. La Hora**

Las provincias con mayor votación femenina están en Azuay, Bolívar, Cañar, Carchi, Cotopaxi, Santo Domingo, Loja, Morona, Tungurahua, Chimborazo, Imbabura y Guayas. [Ver más](#)

## Opinión



**Mentiras verdaderas. Salvatore Foti. La Hora**

La falta de luz es el mejor termómetro para entender el primer año de gestión del presidente Daniel Noboa caracterizado, entre otros aspectos, por la improvisación y las promesas desatendidas. [Ver más](#)

**La Hora**

**Metástasis: la depuración está pendiente. Editorial. La Hora**  
Era cierto que el poder criminal y el narcotráfico han juntado fuerzas con juristas, políticos, operadores de la Justicia y miembros de la Fuerza Pública. El 13 y 14 de diciembre de 2023, con 75 allanamientos en los que se detuvo a 31 personas. [Ver más](#)



**25N: violencia, mujer y educación. Ana Changuín. La Hora**

El 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, nos recuerda que erradicar esta violencia no solo exige leyes y políticas, sino un compromiso decidido desde la educación. [Ver más](#)

## Radio y Televisión



Las Fuerzas Armadas intervinieron en las diferentes cárceles. TC 25-nov-2024



Operaciones militares realizadas por el Bloque de Seguridad. Mención señor Ministro de Defensa. TC. 25-Nov-2024